



Terdaftar Bakesbang 0035-78/12/X/
2013 - NPWP : 03.294.936.4-619.000

LSM MERAH PUTIH

Baksos Ramadhan 1443 H. & International Woman Day
"Tingkatkan Kesejahteraan Peranan Wanita diEra Globalisasi"

Sekretariat : Jl. Randu Timur Lebar 3 No. 8 Surabaya
Telepon : 031 37308398, 081235248977, 081235061556

Nomor : 02/ MERAH PUTIH / 2022
Lampiran : 1 Bendel
Perihal : Permohonan Partisipasi
Baksos Ramadhan 1443 H. &
International Woman Day

Surabaya, 6 APRIL 2022

KEPADA YTH.
DIRUT.RS MATA UNDAAN SURABAYA
DI-
TEMPAT

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Dengan hormat,

Datangnya bulan Ramadhan yang dinantikan oleh umat islam sebagai momen yang tepat untuk perbaikan diri dan penyucian jiwa (tazkiyatunnafs). Dengan kebersihan hati diharapkan akan memunculkan kekuatan iman dan ruhiyah dalam menghadapi problematika kehidupan yang semakin berat. Oleh karenanya, memasuki bulan mulia ini seyogyanya umat Islam dalam mempersiapkan segala perbekalan dengan baik sehingga tujuan Ramadhan yang mulia dapat diraihnyanya itu peningkatan derajat taqwa dimasa Pandemi Covid-19 sekaligus memperingati, Hari Perempuan Internasional dirayakan diberbagai negara setiap tanggal 8 Maret. Tak terkecuali di INDONESIA. Perayaan ini merupakan bentuk APRESIASI pencapaian perempuan diberbagai bidang, mulai dari POLITIK hingga SOCIAL. Disaat yang sama, perayaan ini juga memperlihatkan banyaknya pekerjaan rumah yang masih harus dikerjakan. Bersamaan dalam menyongsong Hari Raya Idul Fitri 1443 H. LSM Merah Putih bermaksud melaksanakan Bakti Sosial Kemanusiaan sebagai bentuk kepedulian terhadap sesama khususnya untuk membantu Janda-Janda, Anak putus sekolah dan Kaum Dhuafa yang kita rangkum acara BUKA PUASA BERSAMA. Sehubungan dengan hal tersebut kami LSM Merah Putih melaksanakan kegiatan Baksos Ramadhan & Internasional Women Day yang akan diselenggarakan :

Hari/tanggal : Minggu, 24 April 2022

Pukul : 16.30 WIB (Sore)

Tempat : Resto Taman Sari Indah Jl. Kaca Piring No. 11 Surabaya

Demi suksesnya acara tersebut kami mengajak para dermawan berbagi kasih tanpa memandang agama, suku dan golongan, baik itu pimpinan perusahaan/ lembaga/ instansi swasta/ pemerintah/ TNI/ POLRI/ masyarakat/ pada umumnya untuk turut serta berbagi kasih dengan memberikan bunga-bunga sosial (bantuan) bagi mereka JANDA-JANDA VETERAN dan KAUM DHUFAFA agar bisa merasakan indahnya hidup dalam sebagai bentuk kepedulian terhadap sesama, untuk dukungan bantuan dapat di transfer ke rekening **Ibnu Hadjar BCA 4690138625**

Hormat Kami,

KETUA UMUM
LSM. MERAH PUTIH

IBNU HADJAR



KETUA PANITIA,

CHOIRUL HUSEIN

PROPOSAL

LSM MERAH PUTIH JAWA TIMUR

MELAKSANAKAN:

BAKSOS HARI PEREMPUAN INTERNASIONAL 2022 DAN RAMADHAN 1443

TEMA

Kesetaraan Dan Kesejahteraan Peranan Wanita di Era Globalisasi

I. PENDAHULUAN

Hari perempuan nasional dirayakan di berbagai negara setiap tanggal 8 Maret. Tak terkecuali di Indonesia. Perayaan ini merupakan bentuk apresiasi pencapaian perempuan di berbagai bidang, mulai dari politik hingga social. Di saat yang sama, perayaan ini juga memperlihatkan banyaknya pekerjaan rumah yang harus dikerjakan.

Sebenarnya, tak ada tanggalan resmi sejak kapan dimulainya perayaan ini. Dikutip dari telegraph akar sejarah Hari Perempuan Internasional dimulai sejak 1908 ketika 15 ribu perempuan berunjuk rasa di sepanjang jalan kota New York. Perempuan menuntut hak-haknya untuk memberikan suara, mendapatkan upah yang layak, dan memangkas jam kerja karyawan.

Tahun ini, Hari Perempuan Internasional menginginkan adanya gerakan untuk memberikan dukungan pada orang-orang yang menjadi korban pelecehan seksual. Tak hanya itu, tema tahun ini juga menginginkan adanya advokasi atau bantuan hukum pada para penyintas sekaligus memberikan hukuman setimpal kepada pelaku.

Mengapa Indonesia ikut merayakan Hari Perempuan Nasional?

Tujuan utama perayaan Hari Perempuan Internasional tak lain karena untuk mencapai kesetaraan gender secara utuh oleh perempuan seluruh dunia. Tujuan itu belum tercapai hingga saat ini. Bahkan, menurut Forum Ekonomi dunia, kesenjangan gender, yang disuarakan lewat Hari Perempuan Internasional, baru pupus pada tahun 2186.

Komisioner dan Ketua Subkomisi pemantauan, Komnas Perempuan, Mariana Amiruddin mencontohkan masih tingginya kekerasan terhadap Perempuan. Menurut catatan Tahunan Komnas Perempuan, ada hampir 260 ribu kasus pada 2017 dengan 95 persen diantaranya dibunuh laki-laki. Tak kalah pentingnya di dunia politik pun perempuan tidak diperlakukan setara. Perempuan di dunia politik secara maksimal salah satunya disebabkan oleh stigma pemilih yang cenderung lebih percaya kepada politis pria daripada perempuan. Jika ada dua kandidat, satu laki-laki dan satu perempuan, dengan kualitas sama, maka pemilih sepertinya lebih percaya kepada kandidat pria. Sejak saat itu setiap tanggal 8 Maret ditetapkan sebagai Hari WANITA/PEREMPUAN INTERNASIONAL perserikatan Bangsa-bangsa (PBB) pun membuat tema khusus setiap tahunnya yang dimulai sejak 1975.

Bertepatan dengan Bulan suci ramadhan tahun ini merupakan bulan yang penuh dengan godaan, cobaan dan secara pasti berdampak psychology terhadap hidup dan kehidupan masyarakat secara umum. Bagaimana tidak? Dibulan suci ini juga bertepatan dengan pertengahan tahun 2022 tentu saja ini merupakan beban yang cukup berat bagi orang tua wali murid.

Bahwa Fakir Miskin Dan Anak Terlantar Dipelihara Oleh Negara. Demikian bunyi pesan moral yang terkandung didalam undang-undang dasar 1945. Ketika dikaitkan dengan fenomena apa yang terjadi yang pasti belum sesuai harapan pendiri bangsa ini. Dimana disudut kota yang kumuh. Di gubuk reot, tempat kaum fakir nampak hanya duduk ber-simpuh berdoa dan berdoa menanti keajaiban.

Dari tahun jumlah kum duafah bukan berkurang,bahakan sebaliknya makin bertambah banyak. Kondisi pandemi seperti ini, bukan saja menjadi tanggung jawab pihak pemerintah namun akan lebih arief bila permasalahan kemanusiaan ini menjadi tanggung jawab kita bersama.

Terkait dengan permasalahan kemanusiaan akan muncul berbagai corak dan warna pernyataan yang sulit untuk di jawab kecuali TINDAKAN, Ulurlah tangan ... berikan secuil harapan,niscaya akan nampak senyum dibalik duka,luka dan derita kaum duafah (fakir).

Berangkat dari sebuah ketulusan, LSM Merah Putih bermaksud menyelenggarakan acara bhakti sosial dengan tema : BUKA PUASA BERSAMA,SISWA – SISWA DARI KALANGAN KELUARGA KURANG MAMPU, ANAK JALANAN, PANTI JOMPO DAN PARA VETERAN PEJUANG.

II. MAKSUD DAN TUJUAN

Membangun dan mnciptakan RASA KEBERSAMAAN serta KEPEDULIIAN SOSIAL dimasa PENDEMI COVID 19 sebagaimana yang telah ditentukan kehidupan BER BHINEKA TUNGGAL IKA khususnya untuk membantu memperingan beban PEREKONOMIAN para janda janda Veteran sekaligus Kaum Dhuafa.

III. WAKTU DAN TEMPAT KEGIATAN

Hari/Tanggal :Minggu 24 April 2022
Waktu :16.00 WIB (SORE)
Tempat Kegiatan : Resto Taman Sari Indah
Jl. Kaca piring no.11

IV. PENYELENGGARA

penyelenggara kegiatan adalah Lembaga Sosial Masyarakat Merah Putih (LSM MERAH PUTIH) sebagai salah satu organisasi sosial kemasyarakatan. Yang terdaftar di SKT BASKESBANG.

V. SUSUNAN PANITIA

Penanggung Jawab : Ibnu Hadjar
Penasehat : H. Mukhlis Saif
Ketua Panitia : Khoirul Husein
Wakil : Agus Sapto
Sekretaris : Retno Erawati
Bendahara : Sundari
Sie Humas : Hendri
Sie Perlengkapan : Subhan
Sie Dana : Taufikur Rahman, Rony, Andi, Slamet, Suwanto,
Joddy, Khulil, Fauzy

BENTUK GAMBAR KEGIATAN BAKSOS.LSM MERAH PUTIH



VI. BIAYA

Biaya keseluruhan kegiatan yang dilakukan berasal dari Para Donatur. Mitra Pembangunan, ataupun Dana Kemitraan / Perusahaan Bantuan dapat di serahkan langsung kepada petugas kami yang mengantarkan surat ini atau di transfer melalui :

Nomer Rekening : Ibnu Hadjar BRI 654901021360536
BCA 4690138625

Penerima bantuan PP Darulmustofa
 PP Anur fu'adi

VII. KEGIATAN

1. Dukungan bantuan donasi & Rencana Anggaran

No	PAKET BANTUAN	NOMINAL
1	Kebutuhan Kesekretariatan dan Alat Tulis Kantor	Rp. 500.000
2	Biaya Humas, Publikasi dan Dokumentasi	Rp. 400.000
3	Transportasi Honorarium petugas	Rp. 2.000.000
4	Paket cantuan; A. Tas Sekolah @ Rp. 75.000 x 52 B. Sepatu @ Rp. 80.000 x 52 C. Satu Setel Baju Sekolah @ Rp. 150.000 x 25 D. Masker Rp. 5,000 x 200 E. Alat Tulis @ Rp. 100.000 x 52 F. Satu Setel Baju & Hadroh @ Rp. 150.000 x 26 G. Kerudung @ Rp. 15.000 x 26 H. Sembako @ Rp. 150.000 x 52	Rp. 31.450.000
5	Biaya Konsumsi Acara	Rp. 3.000.000
6	Blaya Perlengkapan dan Hiburan Electone	Rp. 400.000
	Jumlah Total =	Rp. 37.800.000

SUMBER DANA

Dukungan dana pelaksanaan Bhakti Sosial Dapat Berasal Dari:

- O Bantuan sukarela dari para undangan
- O Bantuan dana CSR perusahaan swasta, BUMN/BUMD
- O Sponsorship
- O Bantuan lain yang tidak mengikat

VIII. PENUTUP

Panduan ini merupakan acuan umum, sedangkan pelaksanaannya disesuaikan dengan situasi, kondisi, dan kemampuan penyelenggara. Hal-hal yang belum diatur dalam